



REPORT

DEPARTAMENTO DE RELACIONES PÚBLICAS



DICIEMBRE 2025

IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ
GOBERNADORA CIVIL DE LA ROMANA

GOBERNADORA IVELISSE MÉNDEZ PARTICIPA EN EL INICIO DE LA NAVIDAD EN LA ROMANA

03 DE DICIEMBRE

La Romana, RD. - La gobernadora provincial de La Romana, Ivelisse Mercedes Méndez, participó en el encendido del árbol de Navidad en el parque Juan Pablo Duarte, marcando el inicio de la época más bella del año.

El evento, organizado por la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales (PROPEEP) y la Alcaldía de La Romana, liderado por el alcalde Eduardo Kery Metivier, contó además con la presencia de autoridades locales y comunitarias, quienes se unieron para celebrar el inicio de la Navidad.

También se disfrutó de la presentación artística de los destacados artistas Miriam Cruz y Shadow Blow, quienes, con su música, crearon un ambiente festivo y alegre.



LA GOBERNACIÓN PROVINCIAL DE LA ROMANA Y LA DIRECCIÓN REGIONAL ESTE DE LA POLICÍA NACIONAL LANZAN OPERATIVO PREVENTIVO “NAVIDAD CON GARANTÍA 2.0”

04 DE DICIEMBRE

La Romana, RD. – La Gobernación Provincial de La Romana y la Dirección Regional Este de la Policía Nacional llevaron a cabo en el día de hoy el lanzamiento oficial del Operativo Preventivo “Navidad con Garantía 2.0”.

La Gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez fue representada por Helen María, quien reiteró el compromiso de la gestión con garantizar un ambiente de paz y tranquilidad para toda la ciudadanía. El acto contó con la presencia de autoridades civiles y militares de la provincia.

El General Wandy Made, Director Regional Este de la Policía Nacional (PN), especificó que las fuerzas de seguridad concentrarán sus esfuerzos en aumentar la vigilancia en áreas de gran concurrencia (comerciales, bancarias y recreativas) con el fin de prevenir el crimen y el orden público.



GOBERNADORA CELEBRA GRAN ALMUERZO NAVIDEÑO “BRISITA NAVIDEÑA” EN LA ROMANA POR DISPOSICIÓN DEL PRESIDENTE ABINADER.

09 DE DICIEMBRE

La Romana, RD. - Por disposición del Presidente Luis Abinader, más de 500 personas disfrutaron hoy del Gran Almuerzo Navideño “Brisita Navideña” en el Polideportivo Eleoncio Mercedes.

La actividad contó con música, rifa de premios y un rico almuerzo, recibiendo la Navidad en un ambiente familiar y festivo.

El evento estuvo encabezado por el Lic. Luis Valdez, Director General de la DGII, en representación del Gobierno Central, junto a la Gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez y diversas autoridades de la provincia.

La Gobernadora expresó su satisfacción por la masiva participación, destacando que estas actividades buscan llevar un mensaje de esperanza y alegría a los hogares de La Romana.



GOBERNADORA IVELISSE MÉNDEZ ENCABEZA LA ENTREGA DE BONOS NAVIDEÑOS A LOS PRESIDENTES DE LAS JUNTAS DE VECINOS DE LA ROMANA.

10 DE DICIEMBRE

La Romana, RD. - La Gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez encabezó la entrega de Bonos Navideños a Presidentes de Juntas de Vecinos de la provincia, una acción directa realizada gracias a la visión y el apoyo del Presidente Luis Abinader.

Detalles de la Distribución:

La entrega se dirigió a líderes comunitarios de La Romana, Villa Hermosa, Guaymate, Caleta y Cumayasa.

Mecanismo: La entrega se basó en el listado de beneficiarios que cada Presidente de Junta de Vecinos había enviado previamente desde sus respectivas comunidades, asegurando que el apoyo llegue a las familias que más lo necesitan.

Esta acción subraya el compromiso del Gobierno Central con el desarrollo comunitario y la colaboración directa con las estructuras barriales, garantizando una administración de recursos transparente y efectiva en beneficio de la población de estos importantes puntos de la provincia.



GOBERNADORA IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ PARTICIPA EN EL CIERRE DE LAS FIESTAS PATRONALES EN VILLA HERMOSA

12 DE DICIEMBRE

Municipio Villa Hermosa, La Romana, RD. – La Gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez asistió al cierre de las tradicionales “Fiestas Patronales de la comunidad La Inmaculada Concepción”, en el Municipio de Villa Hermosa.

En un gesto que subraya el compromiso del Gobierno con las familias de la provincia, la Gobernadora aprovechó la ocasión para realizar la entrega de Cena Navideña a los comunitarios presentes, llevando alegría y apoyo a los hogares en esta época de reflexión y fraternidad.

La participación de la Gobernadora refuerza el mensaje de unidad y esperanza promovido por la administración del Presidente Luis Abinader.



GOBERNADORA ENCABEZA JORNADA DE ASISTENCIA SOCIAL “LA BRISITA” EN ISLA SAONA

14 DE DICIEMBRE

Isla Saona, RD. - Por disposición del Presidente Luis Abinader, la Gobernadora de La Romana, Ivelisse Mercedes Méndez, encabezó la jornada de asistencia social “La Brisita” en la Isla Saona, como parte de los esfuerzos del Gobierno por llevar apoyo a las comunidades más vulnerables.

La Gobernadora estuvo acompañada por una importante comisión de funcionarios, incluyendo a Aníbal Belliard, Director de Operaciones de la Presidencia, y Rolfi Rojas, Director de Desarrollo Barrial, además de una comisión de la Dirección de Asistencia Social y Alimentación Comunitaria (DASAC).

Durante la visita, se distribuyeron raciones alimenticias crudas, juguetes para los niños, diversos enseres para el hogar y mosquitos como medida de salud preventiva.

Toda la acción se llevó a cabo en coordinación con la Asociación Pro Desarrollo de Saona, lo que facilitó una distribución organizada y directa a los beneficiarios.



GOBERNADORA IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ PARTICIPA EN LA CENA ANUAL DE LA ASOCIACIÓN DE HOTELES LA ROMANA-BAYAHIBE

15 DE DICIEMBRE

La Romana, RD. – La Gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez, agradece la cordial invitación de la Asociación de Hoteles La Romana-Bayahibe a su acostumbrada cena anual.

Reconocemos que el sector turístico es un pilar fundamental para el desarrollo y crecimiento económico de nuestra provincia.

Esta gestión reitera su compromiso inquebrantable de continuar articulando esfuerzos con el empresariado hotelero, con miras a consolidar el progreso y bienestar de La Romana.



GOBERNADORA IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ RECIBIÓ UN RECONOCIMIENTO ESPECIAL POR PARTE DE LA JUNTA DISTRITAL DE CALETA, GESTIÓN 2024-2028.

16 DE DICIEMBRE

Distrito Municipal de Caleta, La Romana, RD. – La Gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez recibió un reconocimiento especial por parte de la Junta Distrital de Caleta, Gestión 2024-2028.

La entrega se realizó en el evento “Ritmo de la Costa”, organizado por el Ministerio de Turismo.

La distinción resalta la ardua labor, entrega y constante apoyo de la Gobernadora al desarrollo de la provincia y de manera específica, al Distrito Caleta.

La Junta Distrital también enfatizó su “invaluable acompañamiento” en cada actividad.

Al recibir el reconocimiento, la Gobernadora agradeció profundamente la distinción y reafirmó su compromiso de seguir trabajando en mancomunidad con el Distrito Caleta y toda la Provincia de La Romana, bajo la misma visión del Gobierno del Presidente Luis Abinader.



CONCLUYE EN LA GOBERNACIÓN PROVINCIAL DE LA ROMANA CON ÉXITO EL CURSO DE ARREGLOS DE GLOBOS.

17 DE DICIEMBRE

La Romana, RD. – Concluyó con éxito el Curso de Arreglos en Globos, una iniciativa de alto impacto social facilitada por Supérate y certificada por INFOTEP.

El curso, que dota de herramientas de autoempleo a decenas de mujeres de la provincia, se impartió en el Salón de Actos de la Gobernación, reafirmando el apoyo institucional.

El acto de clausura contó con la participación de la Gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez, quien felicitó a las nuevas egresadas y destacó el compromiso de su gestión, alineada con la prioridad del Presidente Luis Abinader, de impulsar el empoderamiento femenino y la dinamización económica en La Romana.



GOBERNADORA ACOMPAÑA AL MINISTRO DE TURISMO EN INAUGURACIÓN DE NUEVO ESTACIONAMIENTO EN BAYAHÍBE.

17 DE DICIEMBRE

Distrito Municipal de Bayahíbe, RD. - La gobernadora provincial de La Romana, Ivelisse Mercedes Méndez, acompañó al ministro de Turismo, David Collado, en la inauguración del nuevo estacionamiento vehicular para visitantes de Bayahíbe y las oficinas de Turismo y Politur.

Esta importante obra, que promueve el orden, mayor seguridad y acceso cómodo a la playa, es un logro significativo para los kilómetros de turistas que visitan la zona y para los residentes de la comunidad.

El nuevo estacionamiento cuenta con capacidad para cientos de vehículos y ofrece un entorno seguro y ordenado para los visitantes, lo que sin duda mejorará la percepción y la experiencia de los turistas en la zona.



GOBERNADORA VISITA EL HOGAR DE DÍA CONAPE DE VILLA HERMOSA.

18 DE DICIEMBRE

La Romana, RD. - La gobernadora provincial, Ivelisse Mercedes Méndez, visitó el Hogar de Día CONAPE de Villa Hermosa, donde compartió un emotivo momento con los adultos mayores del centro.

Durante su visita, la gobernadora Méndez se reunió con los residentes y personal del hogar, y participó en una merienda especial con ellos. La actividad incluyó música, baile y un compartir de historias y experiencias.



GOBERNADORA IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ REALIZA CENA NAVIDEÑA CON LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE LA ROMANA.

22 DE DICIEMBRE

La Romana, RD. – La gobernadora provincial de La Romana, Ivelisse Mercedes Méndez, realizó una Cena Navideña con los medios de comunicación, donde expresó su más sincero agradecimiento al presidente Luis Abinader por el respaldo brindado a la provincia y al fortalecimiento de la labor institucional que se desarrolla desde la Gobernación Provincial.

De igual manera, agradeció a los medios de comunicación y a los distintos profesionales de la prensa de La Romana por acompañarlos en este encuentro fraternal y de mucha alegría. La gobernadora manifestó sentirse muy a gusto y profundamente agradecida por el apoyo, la cercanía y el trabajo responsable que cada medio realiza día tras día, contribuyendo a mantener informada a la gente y a fortalecer la institucionalidad en la provincia.

La Gobernación Provincial de La Romana reitera su disposición de continuar trabajando de la mano con la prensa y con el Gobierno Central, promoviendo una comunicación abierta, respetuosa y en beneficio de toda la ciudadanía.



GOBERNADORA IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ REALIZA RIFA DE REGALOS EN EL HOGAR DE DÍA DE CONAPE DE VILLA HERMOSA.

30 DE DICIEMBRE

La Romana, RD. - Por instrucciones de la gobernadora provincial de La Romana, Ivelisse Mercedes Méndez, se llevó a cabo una rifa de regalos en el Hogar de Día CONAPE de Villa Hermosa, como parte de las actividades navideñas en el centro.

La actividad, que contó con la representación de la gobernadora a través de Loreymi Mota, fue un momento especial para los residentes del hogar, quienes se mostraron agradecidos por la visita y la atención.

La rifa de regalos se realizó en un ambiente de alegría y emoción, y fue un gesto que demostró el compromiso de la gobernadora con el bienestar de los adultos mayores de La Romana.



DEPARTAMENTO DE RELACIONES PÚBLICAS

El Departamento de Relaciones Públicas de la Gobernación Provincial de La Romana se encarga de garantizar que los mensajes que se emiten a nombre de esta institución estén alineados con los valores institucionales, la misión, la visión, la audiencia objetivo y la necesidad o propósito específico de cada situación.



GOBERNACIÓN LA ROMANA

IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ
GOBERNADORA CIVIL DE LA ROMANA



GOBLAROMANARD



GOBERNACIONELAROMANA.GOB.DO



GOBERNACIONPROVINCIALROMANARD